

Bernhard Schmidhuber (links) und Christian Lutter (rechts) gratulierten Helmut Hofreiter und überreichten seiner Frau Blumen. Foto: tlb

Ein sangesfreudiger Jubilar

LEUTE Helmut Hofreiter feierte kürzlich den 70. Geburtstag

BODENWÖHR. Am Donnerstag feierte Helmut Hofreiter im Kreise seiner Familie und Freunde im Gasthof Schießl seinen 70. Geburtstag. Geboren wurde der Jubilar in Trostberg in Oberbayern.

Da seine Frau Anna (geb. Meierhofer) eine Bodenwöhrerin ist, hat er seit 1963 eine enge Bindung zu Boden-

wöhr. Aus der Ehe gingen zwei Söhne und mittlerweile auch schon zwei Enkelkinder hervor. Hofreiter ist seit rund zwei Jahren aktives Mitglied des Männergesangsvereins Bodenwöhr, der dem Jubilar an seinem Ehrentag mit einem Geschenk gratulierte und ein Ständchen sang. (tlb)